

1) Nouveaux Membres :

La CM a pris congé de 2 de ses membres : M. Romain Kuonen et M. Dario Maldonado. Nous les remercions pour leur travail au sein de la commission. Nous remercions leurs remplaçants : Mlle Séverine Abbet, spécialiste tambours et M. Fabrice Reuse, spécialiste cuivres, pour la collaboration déjà bien entamée.

2) Examens ACMV

En mai dernier, la CM a organisé les examens musicaux de l'ACMV. Le niveau général est bon et les élèves bien préparés dans l'ensemble. Nous vous recommandons de ne pas négliger l'examen théorique et d'inscrire vos élèves à ses examens lorsqu'ils sont prêts pour le niveau demandé (c'est-à-dire chaque 2 ou 3 ans). L'ACMV va publier sur son site des directives plus claires sur son site internet, merci de les consulter.

3) Festival

Le concours du samedi s'est bien déroulé avec les nouveaux règlements et l'ambiance entre tous est cordiale. Le niveau musical général est en constante progression, pour preuve en est la très belle finale, à laquelle nous avons assistée. Bravo à tous les participants pour leurs prestations.

La CM planche sur une clarification des règlements du concours de défilé. Nous recommandons à tous les directeurs la lecture des livres de référence de M. Patrick Robatel.

4) Orchestre des jeunes

Merci à Bertrand Gay pour en avoir assuré la direction cette année, MAIS car il y a un grand MAIS, le présent et le futur de cet orchestre nous cause des soucis. Nous ne recevons que trop peu d'inscription et seules 3 sociétés (sur les 25 de la fédération) fournissent les 90% des musiciens de l'orchestre. De plus de trop nombreux jeunes s'inscrivent et ne viennent pas en répétition, ce qui pose de réels problèmes. La CM planche activement sur cette problématique et si vous, chers membres de la FMBV, avez des idées à nous soumettre, la CM est tout ouï. ABE.

Je terminerai ce rapport en vous indiquant que tous les membres de la CM sont à votre disposition et n'hésitez pas à nous contacter via nos coordonnées sur le site internet de la FMBV. Je remercie tous les membres de la CM pour leur travail et le comité de la FMBV pour notre excellente collaboration.

En vous remerciant de votre attention

Fabrice Vernay

Responsable CM FMBV

AG Martigny 19 octobre 2013